



**Nombre del alumno: EMVZ. Miguel
Ángel García López**

**Nombre del profesor: MVZ Sarain
Gumeta Moreno**

**Materia: Taller de elaboración de
tesis**

Grado: 9

Grupo: A

PARTES DE UNA TESIS

La investigación científica es una de las actividades intelectuales más importantes del hombre, ya que permite generar conocimientos, descubrir formas de acción y prácticas, crear herramientas y procedimientos, y analizar al hombre.

La tesis se llega a dividir en partes estas se dividen en: cuerpo preliminar, texto, conclusiones y bibliografía, optativamente incluirá glosario y material complementario.

Cada una de estas etapas son de suma importancia si falta una de estos la tesis estara incompleta y para los lectores les sera dificil comprender todo el trabajo de investigacion que nosotros realizamos.

El cuerpo preliminar esta incluido cosas basicas como la portada, dedicatoria (aquí si se puede o no colocar) agradecimientos, indice del contenido (no puede faltar en el trabajo ya que como su nombre lo dice es una guia de lo que contiene) indice de ilustraciones y el resumen algo muy importante en la tesis ya que aquí plasmamos lo mas relevante.

El cuerpo de trabajo esta subdividido por introduccion, cuerpo y conclusiones, donde aclaramos si nuestra investigacion obtuvimos resultados positivos o negativos.

Referencias que ya son solo datos como bibliografias, notas, glosario, anexos apendices.

La portada es lo primero en notarse esta es la primer pagina, ahí encontramos iformacion del trabajo a hablar, logo de la universidad el nombre completo de la Unidad Académica: Facultad, Departamento, Escuela, el nombre del autor, o autores; el título de la tesis, protocolo de titulación / propósito de titulación, el nombre del conductor o profesor guía de la investigación, lugar y fecha.

Dedicatoria. Página optativa en la que se hace mención a las personas a quienes el autor de la tesis quiere dedicar su investigación, se recomienda evitar el abuso de los nombramientos.

Agradecimientos. Página optativa que va encabezada por la palabra: Agradecimientos. El o los autores del trabajo hacen mención de las personas e instituciones que contribuyeron y apoyaron la realización de la investigación.

CONCLUSION

La tesis se encuentra integrada por varios elementos estos deben ser completados para así no tener problema alguno al momento de presentarlo.

Además de esto pues estaría mal que faltara alguno de estos aspectos ya que son de suma importancia, porque así es entendible la tesis para el lector ya que no se sabe qué tipo de persona va a leerlo, esto se debe a que muchas personas hoy en día les gusta informarse.

Mi investigación en lo particular va dirigido a médicos y estudiantes de medicina veterinaria, esto es porque en mi investigación estará con demasiados términos médicos además de eso pues será sobre cirugía y pues un productor o el personal no capacitado no podría hacer esta Cx aunque viéndolo desde otra perspectiva les informaría y sabrían cómo es mejor aunque esto varía al criterio del médico veterinario y a nuestro paciente.

La portada será algo esencial ya que a base de esto estaremos reflejando nuestro trabajo, la institución de donde estamos egresando, nuestro tema realizado y el asesor que nos guió para poder culminar con dicha investigación.

